



COMUNICADO

08/04/2019
No. 007



TEJAV INSTALA GRUPO DE TRABAJO EN MATERIA DE GÉNERO.

Se llevó a cabo en las instalaciones del Tribunal Estatal de Justicia Administrativa, la Sesión de Instalación del Grupo de Trabajo en Materia de Género, el cual es un espacio que busca coadyuvar en la implementación de acciones que permitan mantener y fortalecer la igualdad sustantiva y de trato entre mujeres y hombres.

En la Sesión de Instalación se contó con representantes de cada una de las áreas administrativas y jurisdiccionales del Tribunal, quienes, encabezados por el Magistrado Presidente Pedro José María García Montañez y la Magistrada de la Cuarta Sala, Estrella Alhely Iglesias Gutiérrez, aprobaron todos los puntos del orden del día de la Sesión.

La Titular de la Unidad de Género, Adriana Balconi Delfín, explicó que se busca detectar las brechas de género existentes en el Tribunal y establecer los trabajos encaminados para erradicarlas.

Es por ello que la principal finalidad de la creación de este grupo es la de establecer enlaces con las distintas áreas del Tribunal, para aplicar y evaluar las actividades de cada una de ellas y poder diseñar las acciones necesarias para promover, proteger y procurar la igualdad de Género, en búsqueda de la implementación de políticas, no solo al interior del Tribunal sino también al exterior, generando conciencia para erradicar todo tipo de discriminación.
